



# Mindestens so gut wie die Männer

Am Girls' Day konnten steiermarkweit Mädchen sehen, dass Technik nicht nur reine Männersache ist. Aus diesem Anlass luden sieben Betriebe im Bezirk Voitsberg zu einem Schnuppertag.

**VOITSBERG.** Am gestrigen Girls' Day hatten die Schülerinnen von fünf Hauptschulen im Bezirk die Möglichkeit, in typische Männerberufe hineinzuschnuppern. Folgende Firmen, die auch Mitglieder des Ausbildungsverbunds Metall sind, beteiligten sich an dieser Veranstaltung und gewährten den Mädchen Einblick in ihren Betrieb: Binder, OMCO, Reich-Austria, Remus, Bauer, SFL Metallbau und Stölzle-Oberglas.

Fünf Schülerinnen der Realschule Köflach durften bei SFL Technologies in Stallhofen erste Berufserfahrungen sammeln. „Die Mädchen können ihr eigenes Musterstück anfertigen. Dafür bekommt jede einen Werkzeugkasten und wird beim Schraubstock eingeschult“, erklärte Werkstättenleiter David

Peinkopf. Ungefähr zehn Frauen arbeiten bei SFL Technologies in der Werkstatt. „Anfangs waren die Männer noch skeptisch, aber jetzt sind wir schon ein eingespieltes Team“, berichtete Vorarbeiterin Anita Zwanzger.

Spezialisiert ist die Firma auf Fenster, Türen und Fassaden. „Beim Bau des Kunsthauses und der Murinsel in Graz waren wir maßgeblich beteiligt, auch unser eigenes Firmengebäude haben wir selbst entwickelt“, ist Peinkopf stolz. Anschließend durften die Schülerinnen den Profis über die Schulter schauen. Ihre Werkstücke konnten sie schließlich mit nach Hause nehmen. „Ich kann mir jetzt schon vorstellen, so einen ‚Männerberuf‘ auszuüben“, war eines der Mädchen gleich überzeugt.



Fünf Schülerinnen der Realschule Köflach besuchten SFL Technologies



In der Werkstatt durften sie dann ihr Geschick unter Beweis stellen

FRÜH (3)